



**Medieninformation
Nr. 88 vom 03.02.2010**

Sperrfrist: 03.02.2010/20 Uhr

13 Chiemsee-Naturführer frisch zertifiziert

Hillenbrand: „Was man kennt, das schätzt man – und was man schätzt, schützt man.“

13 ehrenamtliche „Chiemsee-Naturführer“ erhalten heute, Mittwoch, 03.02.2010, in Prien a. Chiemsee die Zertifikate der Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege in Laufen. Regierungspräsident Christoph Hillenbrand dankte ihnen für ihr außerordentliches Engagement zu Gunsten der heimischen Flora und Fauna: „Mit Ihrem Wissen und Ihrer Begeisterung als Chiemsee-Naturführer werden auch Sie dazu beitragen, dass immer mehr Menschen unsere Naturschönheiten am Chiemsee zu schätzen lernen. Denn das ist die beste Voraussetzung für ihren Schutz. Denn es heißt zu Recht: Was man kennt, das schätzt man – und was man schätzt, das schützt man.“

Die Naturführungen erfreuen sich großer Beliebtheit. So fanden 2009 am Chiemsee 183 Naturführungen statt mit 1.700 erwachsenen Teilnehmern und 2.650 Kindern. Ursprünglich hat sie der Abwasser- und Umweltverband (AuV) initiiert; bis auf die Vogelführungen führt sie jetzt der „Verein der Natur- und Landschaftsführer/-innen Chiemgau-Inn-Salzach e.V.“ durch. Die Führungen bieten eine Vielzahl verschiedener spannender Angebote, die Einheimische wie Gäste faszinieren. „Sie sind damit Teil einer Vielzahl von Maßnahmen, die die Chiemsee-Region so attraktiv machen“, lobte Hillenbrand. Die Themenpalette reicht von der „Erlebnisbootsfahrt an das Delta der Tiroler Achen“ über eine „Erdgeschichtliche Zeitreise“, „Mit dem Biologen durch die Kultur- und Bergbauernregion“ „Die Burgherren kehren zurück“ bis zum Sonnenuntergang auf der Alz“. Alle Touren und Informationen sind unter www.dernaturaufderspur.de oder www.naturerlebnis-chiemsee.de abrufbar.